

# Recogen experiencia turística inclusiva

CEDIDA

Tras una intensa jornada en la Feria Internacional de Turismo (Fitur 2026), el alcalde Mauricio Soria resaltó el compromiso total de Benidorm con la industria turística. Luego de realizar una visita técnica por la ciudad española, la autoridad iquiqueña valoró el intercambio de experiencias con su par, Antonio Pérez.

“Aquí se dedican 100% al turismo y los números así lo señalan. En el marco de Fitur 2026 pudimos conversar con el alcalde de Benidorm, Antonio Pérez y hemos podido conocer las medidas que han implementado para



DESTINO TURÍSTICO DE ESPAÑA.

tener una ciudad muy accesible, con playas inclusivas y fomentando el uso de la bicicleta, ya que tienen 140 kilómetros de ciclovía”, dijo Mauricio Soria.